

**Artikel vom 20.04.2017**

Der Ortsverband Langenzenn trauert!

## Klaus Stinzendörfer gestorben



Der CSU Ortsverband Langenzenn trauert um ihren langjährigen Wegbegleiter

### **Klaus Stinzendörfer**

Klaus Stinzendörfer war seit Januar 1976 Mitglied der CSU und gehörte der Ortsvorstandschaft in der Zeit von 1987 bis 2003 an. Als Stadtrat engagierte er sich von 1986 bis 2008 zum Wohle der Stadt Langenzenn. Innerhalb der CSU Stadtratsfraktion genoss er großes Vertrauen und war 18 Jahre lang der Fraktionsvorsitzende. Seine Meinung hatte bei den Kolleginnen und Kollegen der Fraktion Gewicht und er war ein gefragter Ratgeber, der auch mit den anderen Gruppierungen im Stadtrat gut zusammenarbeitete.

Wir wissen zu schätzen, was Klaus Stinzendörfer für uns geleistet hat und werden sein Andenken bewahren. Seiner Frau und seiner Familie sprechen wir unser tiefstes Mitgefühl aus.

Für den CSU-Ortsverband

Christian Ell

Ortsvorsitzender